

Pressestelle, Freitag, 31. Juli 2015

Sprechstunde bei den Sicherheitsberatern im August

Am Mittwoch, dem 12. August 2015, findet die nächste Sprechstunde bei den Sicherheitsberatern für Seniorinnen und Senioren statt. Siegfried Fröhlich, Polizeibeamter a.D., kann auf eine langjährige Erfahrung zurückblicken und ist ausgebildeter Sicherheitsberater. Ihm zur Seite steht Stadtrat Dieter Dickmann, ehemaliger Polizeihauptkommissar. Zwischen 10 und 12 Uhr empfangen sie interessierte Seniorinnen und Senioren, die sich z.B. über die unterschiedlichen Betrugsarten oder Internetkriminalität informieren möchten. Herr Fröhlich und Herr Dickmann geben vorbeugende Tipps und helfen auch weiter, wenn man Opfer eines Betrugs geworden ist. Die Sprechstunde findet monatlich, an jedem zweiten Mittwoch in Zimmer 06 im Rathaus statt.

Für Fragen stehen die Sicherheitsberater jederzeit per E-Mail unter sfs-muehlheim@t-online.de zur Verfügung.